
VEREADORES SOLICITAM INFORMAÇÕES SOBRE PLANTÃO EM
DELEGACIA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Apesar do brilhante esforço do Delegado de Polícia, Dr. Claudio Henrique Assis Lopes, veio
ao conhecimento dos vereadores Paulinho Investigado e Gabriel da Água a informação que a
Delegacia de Polícia está com seu funcionamento apenas em horário diurno e que muitos
munícipes quando necessitam lavrar qualquer boletim de ocorrência, somente poderão fazê-
lo na manhã seguinte.

Diante desse relato, os Parlamentares solicitaram na noite terça-feira, 13, oficiar Dr.
Cláudio acerca da suposta ausência de plantões noturnos na Delegacia de Polícia do
Município.

O requerimento foi aprovado por unanimidade.

Paulinho Investigador

Gabriel da Água


